

# *Les Pasteurs pour la Paix confirment leur solidarité avec Cuba*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Gail Walker, directrice exécutive des Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, a confirmé ce jeudi à La Havane la volonté du groupe de poursuivre les actions de solidarité avec Cuba.

Les Pasteurs pour la Paix se trouvent en ce moment à Cuba après avoir organisé aux États-Unis une caravane qui a parcouru une quarantaine de villes pour expliquer l'impact du blocus nord-américain et collecter de l'aide humanitaire pour le peuple cubain.

Au cours d'une conférence de presse au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Gail Waker a souligné que tant que le blocus de Cuba ne sera pas levé, les Pasteurs pour la Paix réaliseront les caravanes de l'amitié États-Unis Cuba.

Elle a condamné les restrictions sur les voyages des Nord-américains à Cuba et qualifié l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton de ridicule et d'injuste.

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195334-les-pasteurs-pour-la-paix-confirment-leur-solidarite-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**